

La nouvelle offensive putschiste des États-Unis est condamnée au Venezuela



Caracas, 14 janvier (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a condamné une nouvelle tentative putschiste promue par le conseiller de la Sécurité Nationale des États-Unis John Bolton, contre la démocratie dans ce pays sud-américain.

Sur son compte tweeter, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza a posté un communiqué officiel pour dénoncer, une fois de plus, les tentatives de la Maison-Blanche afin de promouvoir un coup d'état dans son pays.

Jorge Arreaza a souligné que la conspiration, dirigée par John Bolton, a pour objectif d'imposer par la force au peuple un gouvernement fantoche dont le mandat ne répondrait ni à la Constitution ni à la volonté populaire mais aux intérêts des transnationales étasuniennes ce qu'ils ont essayé de faire, mais en vain, en 2002.

Par ailleurs, le vice-président pour les télécommunications, le Tourisme et la Culture du Venezuela, Jorge Rodríguez, a dénoncé les fausses informations sur la présumée arrestation de Juan Guaidó, député à l'Assemblée Nationale qui est en désobéissance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180988-la-nouvelle-offensive-putschiste-des-etats-unis-est-condamnee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba